



## Conférence sur les dangers d'internet

publié le 20/03/2015 - mis à jour le 07/01/2016

### >INVITATION

*Dans le cadre du Comité d'Education à la Santé et à la Citoyenneté (CESC) inter-degré, tous les élèves de 6ème du collège du Pertuis d'Antioche de Saint Pierre d'Oléron et de CM2 des écoles du secteur assisteront à une intervention d'experts du numérique sur le thème des dangers d'internet le Mardi 31 mars 2015.*

**[\*Afin de conclure cette journée, une conférence est proposée à tous les parents. Il s'agira de brosser un état des lieux des risques liés à l'utilisation du numérique et de répondre aux interrogations et inquiétudes nombreuses sur un domaine en mutation constante.**

**Le Mardi 31 mars 2015 de 18h à 19h30 dans la Salle polyvalente du collège.**

\*]

Le Principal Laurent Tourneur

### Document joint

 [affiche conférence](#) (PDF de 56 ko)

affiche conférence du 31 mars 2015

Les dangers d'internet



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**